



## El cambio climático

Rosa María Agudelo

Esta semana la ONU publicó un informe sobre el Cambio Climático donde alerta que los daños sobre el medioambiente ya son “irreversibles”. Los expertos aseguran que todavía se puede hacer algo pero que la humanidad se está quedando sin tiempo. Los efectos de lo que hagamos hoy se verán en 20 años. Todos pensamos en nuestra comodidad y en nuestra “calidad de vida” sin pensar en el planeta. Cada uno cree que el cambio climático es responsabilidad de otro y que de manera individual no puede hacer nada. Al contrario, son los comportamientos de cada uno los que han generado el desastre. Pensemos, por ejemplo, en el uso del plástico, en los envases desechables. Sí, son muy cómodos, pero están matando los océanos. En diciembre, compré platos desechables para evitar lavarlos. Mi sobrina me dijo enfática: “Tía, yo los hubiera lavado con gusto por el planeta”. En consecuencia, ella no come carne, vive apagando los bombillos que no necesita, recicla, reutiliza y es toda una evangelizadora de las acciones que pueden revertir el calentamiento global. Incluso tiene una cuenta en instagram, @menos.2grados, dedicada al tema. Otro aspecto que hace que no nos involucremos en el tema es que realmente creemos que no nos afecta y que el problema está lejos de nuestras fronteras. Vemos nuestros desastres naturales como hechos aislados sin pensar que los deslizamientos, las inundaciones, los incendios forestales que frecuentemente nos aquejan tienen todo que ver con el calentamiento global. No esperemos más, no necesitamos más estudios ni reportes de expertos, tampoco esperemos que los gobiernos hagan. Somos nosotros, los ciudadanos, los consumidores, los actores más importantes para evitarlo. Empecemos ya...

2 Comments

Sort by



Add a comment...



Luna Real

De acuerdo !! Debemos involucrarnos todos. Uno más hace la diferencia. También en casa somos de los que reciclamos, apagamos luces y reutilizamos.

Like · Reply · 13h



Carlos Ernesto Arana

interesante tema para los científicos de AGROSAVIA en el deteriorado CENTRO EXPERIMENTAL DE PALMIRA Y SECRETARÍA DEPARTAMENTAL DE AGRICULTURA Y PESCA . BUENA ESA EN DIARIO OCCIDENTE EL TEMA AVANCE

Like · Reply · 13h



## DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Le apuestan a la tercera dosis en la vacuna contra el covid](#)



[Vea cómo detectar un billete falso de 50 mil pesos](#)



[Atacan con arma a un guarda de tránsito en Cali cuando imponía multa](#)



[¿Por qué las mujeres de Afganistán corren peligro con un régimen talibán?](#)



[Variante Delta del covid-19: Todo lo que debes saber sobre ella](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico

